



2000 Euro für die Kinderkrebshilfe

BREBACH Edeka Hammes in Brebach feiert in diesem Jahr sein 15-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass luden Marktinhaberin Petra Hammes und ihr Team ihre Kunden zu einer Verlosungsaktion ein. Dabei wurde vor dem Markt für den guten Zweck gegrillt. Durch die Aktion kamen rund 500 Euro für die Elterninitiative krebs-

kranker Kinder im Saarland e.V. zusammen. Zusätzlich verzichteten die Mitarbeiter, die an diesem Tag am Getränkeausschank arbeiteten, auf ihr Gehalt, das ebenfalls gespendet werden sollte. Petra Hammes schließlich stockte den Betrag nochmal auf und so kamen insgesamt 2000 Euro zusammen. Am Freitag vergangener Woche

hat Petra Hammes den Scheck an Thomas Brach von der Elterninitiative übergeben. Der Verein kümmert sich unter anderem um die Betreuung krebskranker Kinder, deren Eltern und Geschwister. Informationen über die Elterninitiative krebskranker Kinder gibt es unter www.kinderkrebshilfe-saar.de. red./sh/Foto: Hien